

# BINMAS

## Sinergitas Ulama dan Umaro Magetan Terjalin Erat dalam Dzikir dan Istighosah Bersama

Achmad Sarjono - [MAGETAN.BINMAS.ID](http://MAGETAN.BINMAS.ID)

May 8, 2024 - 15:20



MAGETAN - Kapolres Magetan AKBP Satria Permana bersama jajaran Forkopimda Magetan, alim ulama dan anggota TNI - Polri di Magetan menggelar dzikir dan istighosah bersama untuk keselamatan Bangsa, Rabu (08/05/2024).

Kegiatan yang dihelat di Aula Makodim 0804/Magetan ini dipimpin oleh KH. Hunaini (Mbah Unen) Pengasuh Ponpes Salafiyah Handurusiyyah Ds. Nglopang Kec. Parang, Magetan.

Suara lantunan ayat suci Al-Quran dan shalawat nabi menggema di Aula Makodim 0804/Magetan siang itu.

Para hadirin yang terdiri dari berbagai elemen masyarakat Magetan ini memanjatkan doa bersama kepada Allah SWT untuk keselamatan bangsa dan negara, serta kemajuan Kabupaten Magetan.

Kapolres Magetan AKBP Satria Permana dalam sambutannya menyampaikan bahwa dzikir dan istighosah ini merupakan wujud nyata sinergitas Ulama dan Umaro di Magetan.

"Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan keimanan dan ketakwaan kita kepada Allah SWT, serta mempererat tali silaturahmi antar umat muslim di Magetan," ujar AKBP Satria Permana.

Lebih lanjut, AKBP Satria menjelaskan bahwa dzikir dan istighosah ini juga diisi dengan doa bersama untuk keselamatan bangsa dan negara.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan soliditas TNI-Polri dalam menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat di Magetan.

"Dengan bersinergi dan bersatu padu, kita dapat mewujudkan Magetan yang aman, damai, dan sejahtera," tegas AKBP Satria Permana.

Sementara itu KH. Hunaini (Mbah Unen) dalam tausiahnya menyampaikan bahwa dzikir dan istighosah merupakan salah satu cara untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT.

"Dengan berdzikir dan beristighosah, kita memohon ampunan dan rahmat Allah SWT, serta memohon agar dijauhkan dari segala marabahaya," jelas Mbah Unen.

Ia berharap, dengan diadakannya kegiatan dzikir dan istighosah ini, hubungan antara umat manusia dengan Tuhannya dan hubungan antar sesama manusia dapat terjalin dengan baik.

"Semoga dengan Doa dan Dzikir Bersama, segala hajat dan harapan tujuan hidup akan terijabah dan segera terwujud," ungkap Mbah Unen.

Dzikir dan istighosah bersama ini menjadi bukti nyata sinergitas Ulama dan Umaro di Magetan, bahu membahu untuk membangun Magetan yang lebih baik, mewujudkan cita-cita bangsa dan negara.

Dzikir dan istighosah bukan hanya tentang ritual keagamaan, tetapi juga tentang membangun hubungan yang harmonis antara manusia dengan Tuhannya dan antar sesama manusia.

"Mari kita jalin sinergitas dan soliditas Ulama dan Umaro untuk membangun bangsa dan negara yang lebih baik. pungkask Mbah Unen.,